

Team Red

新緑が、まぶしい季節になりました。昭和町の中を走っていると風も柔らかく感じられるようになりました。桜からハナミズキ、そして紫陽花と昭和町の街の中が変わっていく姿が、毎年ながら大好きです。恵まれた環境の中で生活できることに感謝したいです。

家庭訪問ありがとうございました

4日間に渡り、各ご家庭を訪問させて頂きました。改まった場面で「少し緊張した」という生徒達の声が多かったです。今後とも、ご家庭と密に連絡を取りながら、生徒達の支援をしていきたいと思っております。宜しくお願い致します。ご理解ご協力ありがとうございました。

中巨摩支部選手権・交流試合に向けて頑張っています

4月29日(木)(昭和の日)5月1日(土)に中巨摩支部選手権・交流試合が行われます。この試合は、夏の総合体育大会につながる大切な試合になります。生徒会でも時間延長をお願いし18:00まで活動許可がおります。

(完全下校18:15です)押原中生が一致団結し日頃の練習の成果を発揮して欲しいと思っております。昨年のこの時期の中学校の様子を知らない2年生ですが、先輩達をしっかりサポートし、1年生のお手本となるように頑張っています。一生懸命な姿に感動します。



授業参観・学年PTA総会のお誘い

4月30日(金)10:50~授業参観、11:50~学年PTA総会が行われます。生徒達が、新しい学級で担任の先生と意欲的に授業に取り組んでいる様子をご覧頂ければと思います。尚、来校の時には「健康チェック表」「上履き」「土足入れ」をお持ちください。駐車場は総合体育館、受付は体育館玄関になります。宜しくお願いいたします。

1年次通信表を返却(4月27日)し、健康カードをお預かりします

通信表のケースが昨年より変わりました。本年度は、改めて2年生用にケースを新しくして頂けることになりました。1年次のケースと通信表は大切に保管してください。皆さんの大事な足跡です。

*裏面に5月の予定があります。ご覧ください。

